



22.02.2012 – 14:06 Uhr

ikr: Landtagseröffnung

Vaduz (ots/ikr) -

Das 4. und letzte Jahr der Legislaturperiode 2009 bis 2013 wird am Donnerstag, 1. März 2012, mit der traditionellen Jahres-Eröffnungssitzung feierlich eingeläutet.

Nach dem Heiliggeistamt in der Vaduzer Kathedrale um 9.00 Uhr, zu dem auch die Öffentlichkeit herzlich eingeladen ist, wird Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein nach 10.00 Uhr im neuen Landtagssaal seine 8. Thronrede halten. Für die Ansprache des Alterspräsidenten bzw. der Alterspräsidentin zeichnet - wie in den Vorjahren - die Abgeordnete Doris Frommelt aus Schaan verantwortlich.

Die Eröffnungssitzung 2012 im neuen Landtag wird live mit Standbild und Ton im Landeskanal übertragen.

Kontakt:

Landtagssekretariat
Bruno Jehle
T +423 236 65 76

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100713410> abgerufen werden.